



El escaparate de la especialización

El próximo miércoles tendrá lugar en la Hospedería Fonseca la 1ª Feria de Posgrado de la Universidad de Salamanca en la que los alumnos conocerán de primera mano la oferta de másteres, títulos propios y doctorados

R.D.L. | SALAMANCA

DIFUNDIR la amplia y variada oferta de sus estudios de máster, títulos propios y doctorado es el objetivo que persigue la 1ª Feria de Posgrado de la Universidad de Salamanca, que se celebrará el próximo miércoles, 13 de mayo, en la Hospedería Fonseca.

De 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 18:00 horas, los estudiantes podrán visitar la 1ª Feria de Posgrado de la Universidad de Salamanca y conocer de primera mano los posgrados que pueden cursar en la institución académica para ampliar sus conocimientos y especializarse de cara a su futuro profesional.

En los 11 stands que configuran la feria, los estudiantes recibirán información detallada de cada uno de los títulos de posgrado que se imparten en la Universidad de Salamanca. Los másteres estarán repartidos por tipo de estudios: ingenierías, física, matemáticas y estadística, ciencias de la naturaleza, biología y química, ciencias de la salud, psicología, humanidades, educación, lenguas, ciencias jurídicas, políticas y económicas y ciencias sociales. Los alumnos recibirán información pormenorizada con las salidas profesionales de cada máster, la distribución de los créditos, el listado de asignaturas y las especialidades que ofrecen, ya que un mismo máster puede contar con varias especialidades.

Igualmente, habrá un espa-



Estudiantes en una de las ferias que organiza la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

Junto a los stands repartidos por Fonseca, habrá cuatro sesiones informativas divididas por ámbitos de conocimiento

cio para la Escuela de Doctorado y su oferta de titulaciones, otro para el Centro de Formación Permanente, responsable de los títulos propios, y otro para la Fundación General.

De forma paralela, en la feria habrá sesiones informativas divididas por áreas de conocimiento. En cada sesión, un profesor dará una visión general sobre los másteres de su área, centrándose en las salidas profesionales. Tras estos diez mi-

nutos, un profesional vinculado a la Universidad explicará su propia experiencia y a continuación el grupo Calamandreí interpretará un monólogo.

La sesión de presentación de Ciencias Económicas y Jurídicas comenzará a las 11 horas y el conferenciante será Ángel Luis Torres Díaz (PricewaterhouseCoopers Tax & Legal Services). A las 12 horas comenzará la exposición de Ciencias de la Salud con Francisco Antequera (inves-

tigador del Instituto de Biología Funcional y Genómica). A las 13 horas será el turno de Artes y Humanidades, Ciencias Sociales y de la Educación, con Manuel Campo Vidal (presidente de Next International Business School). Y a las 16:30 horas comenzará la sesión de Ciencias, Ingeniería y Arquitectura, con Miguel Cabrerizo (investigador de la Universidad de Granada vinculado a la institución salmantina).

Tres nuevos programas de doctorado para el próximo curso 2015-2016

Amplia oferta de títulos propios del Centro de Formación Permanente

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca apuesta por los títulos propios como la herramienta con la que ofrecer a la población la posibilidad de actualizar sus conocimientos de acuerdo a las necesidades que demanda la sociedad. Por eso, año tras año, la institución académica renueva y amplía su oferta de títulos propios para adaptarse a la realidad de cada momento.

Para el próximo curso 2015-2016, la oferta se amplía con 38 titulaciones, de forma que en total se impartirán 129 títulos propios —24 de Arte y Humanidades, 16 de Ingeniería y Arquitectura, 28 de Ciencias de la Salud, 4 de Ciencias, 37 de Ciencias Sociales y Jurídicas y 20 considerados títulos propios internacionales, ya que se imparten fuera de Salamanca pero la estructura, el diseño y los docentes están establecidos por la Universidad de Salamanca—.

Además, estos títulos se dividen en máster, diploma de especialista y diploma de extensión universitaria, en función de los requisitos de acceso y de la duración del programa formativo. Para las dos primeras categorías hay que tener un título universitario, mientras que para la tercera no se requiere titulación previa.

Otra de las características de esta formación que coordina el Centro de Formación Permanente es el carácter virtual de buena parte de los títulos.

Doctorado. La oferta de posgrado del Estudio Salmantino se completa con los másteres y los programas de doctorado, un tipo de formación dirigida a estudiantes y profesionales que buscan una especialización enfocada a la investigación y la transferencia de conocimiento. El próximo curso, la Universidad ampliará esta oferta con 3

nuevos programas de doctorado, de forma que suman un total de 40 titulaciones.

Enología, viticultura y sostenibilidad, Energía y propulsión marina y Salud, discapacidad, dependencia y bienestar serán los tres nuevos programas de doctorado que se agrupan en torno a la Escuela de Doctorado, encargada de desarrollar las actividades formativas de carácter general a las que tienen que asistir los doctorandos, mientras que llevan a cabo su formación investigadora a través de los grupos de investigación en los que se integran.

En los últimos años, los programas de doctorado han adquirido una nueva dimensión, ya que no solo forman a los futuros profesores e investigadores, sino que los doctorandos se están convirtiendo en piezas claves de las empresas en la mejora de la transferencia de conocimiento.

LOS DETALLES

Éxito de la feria virtual

Con motivo de la 1ª Feria de Posgrado, la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha una feria virtual para que los estudiantes puedan formular sus consultas a los profesionales del Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO). Desde su apertura el pasado día 28 de abril, hasta el pasado viernes 8 de mayo, esta plataforma había recibido más de 12.100 visitas. Entre las consultas que se han realizado destacan la gran cantidad de preguntas relacionadas con los programas de doctorado que imparte la institución académica salmantina y también es relevante el importante número de personas que ha formulado sus dudas que no son estudiantes de la Universidad de Salamanca.

Seguimiento de las sesiones por Internet

Con el fin de facilitar el seguimiento de la Feria de Posgrado por parte de cualquier persona interesada, la Universidad de Salamanca retransmitirá las sesiones informativas a través de Internet gracias a la colaboración del Servicio de Innovación y Producción Digital. Además, en los campus periféricos se instalarán pantallas para que los alumnos puedan ver las presentaciones de los profesores, las conferencias y los monólogos. Asimismo, contarán con los materiales que se distribuirán en la feria, de forma que disfrutarán de una especie de "feria satélite".

70 máster, 120 títulos propios y 40 doctorados

La Universidad de Salamanca cuenta con una amplia oferta de posgrado con la que los estudiantes pueden continuar su formación, especializándose en un tema concreto, ampliar sus conocimientos mediante títulos propios tanto presenciales como de carácter on-line, o desarrollar una carrera investigadora mediante un programa de doctorado. En total, el Estudio Salmantino cuenta con una oferta de 239 títulos de posgrado dividida en 70 titulaciones de máster, 40 programas de doctorado y 120 títulos propios, que se unen a los 65 grados que se imparten en las aulas de la Universidad de Salamanca, la más antigua del país con casi 800 años de historia.